

## ASAMBLEA 2023: JUNTAS, EN DEFENSA DE LA JUSTICIA GLOBAL



El mundo nos plantea nuevos retos, nuevas injusticias a las que hacer frente desde la cooperación solidaria con otros pueblos. Por eso son tan especiales nuestras asambleas anuales, que nos permiten reunirnos, poner en común lo que hacemos en Entrepueblos y, sobre todo, debatir y consensuar nuestras líneas de actuación.

Gracias al cariño y trabajo de nuestras compañeras de Valencia, el fin de semana del 13 y 14 de mayo, nos reunimos más de 60 personas de la organización para aprobar nuestra Estrategia 2023-2027 (que puedes consultar en el Portal de Transparencia de nuestra web), renovar la Junta Directiva y trabajar conjuntamente la comunicación transformadora y los cuidados de la organización.



### AUTOCONOCIMIENTO Y SABIDURÍA MAYA

Las compañeras de Asociación de Mujeres Maya Kaqlà nos visitaron dos semanas en mayo para impartir talleres y charlas sobre autosanación y autoconocimiento desde la cosmovisión maya, que trabajan con éxito en sus comunidades de Guatemala.

Hermelinda Magzul y Flor Baran recorrieron Asturias, Burgos, Valencia, Sevilla y Madrid para promover un intercambio de conocimiento entre mujeres de diferentes culturas sobre la defensa de los cuidados y la lucha contra las violencias patriarcales. Además, nos acompañaron en nuestra Asamblea General aportando claves para ayudarnos a fortalecer nuestra asociación. ¡Gracias, gracias, gracias!



Además, asistimos a una mesa redonda sobre Empresas y Derechos Humanos desde una perspectiva feminista, en la que se pusieron en común las resistencias al poder corporativo en Latinoamérica (con casos concretos como los de Chiapas y la Amazonía ecuatoriana) y en territorios europeos, como la oposición al proyecto de ampliación del puerto de Valencia.

### HOMENAJE A BERTA CÁCERES

Alicante, Mallorca, Tarragona y Valencia fueron algunas de las ciudades en las que Entrepueblos participó este año en el homenaje a la ambientalista hondureña Berta Cáceres, con motivo del 7º aniversario de su asesinato.

Un año más, proclamamos sus palabras 'Despertemos humanidad', extendimos la semilla de su defensa y la de todo el pueblo lenca frente a los megaproyectos y nos sumamos a la exigencia de que los instigadores de su asesinato sean juzgados. Queremos ¡Justicia para Berta!

